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Herrn  
Paul Nemeth MdL 
Konrad-Adenauer-Straße 12 
 
70 173 Stuttgart 
 
         Böblingen, am 2.5.2007 
 

- A 81 (E41) angefragter Termin des Oberbürgermeisters der Stadt Böblingen 
beim Ministerpräsidenten Herrn Günther H. Oettinger 

- Ihr Schreiben vom 27. Febr. 2007, Antwortbrief auf das Schreiben an die 
sechs Abgeordneten im Landtag aus dem Landkreis Böblingen. 

 
Sehr geehrter Herr Nemeth, 
 
am 26. April 2007 hatten wir uns, nach der Informationsveranstaltung auf der 
Autobahn- brücke Leipzigerstraße vom Vortag, zur Abstimmung des weiteren 
Vorgehens im Paladion getroffen.  
Nachdem wir jetzt vorort die Oberbürgermeister gewinnen konnten, gemeinsam für 
die Einhausung des Streckenabschnitts entlang der angrenzenden Wohngebiete 
Viehweide, Goldberg Unteres Lauch einzutreten sind wir sehr zuversichtlich 
gestimmt. Damit sehen wir die politische Option aus den frühen achtziger Jahren 
zumindest auf lokaler Ebene anerkannt. Jetzt gilt es unserem Anliegen nochmals 
Nachdruck zu verleihen. Landrat i.R. Dr. Heeb hat uns im persönlichen Gespräch 
bestätigt, ungeachtet der jüngst aufgefundenen Presseberichte, dass auch für ihn, 
mit der Zustimmung zur Verlegung der Fernstraße E 41 auf die B 14/ A 831  
die Einhausung „Geschäftsgrundlage“ für den Ausbau/ Erweiterung in diesem 
Abschnitt war. 
Von OB a.D. Dr. Ortlieb, haben wir inzwischen Antwort auf unsere Anfragen erhalten.  
Unsere Bitte an Sie heute ist, Ihren Einfluß dahingehend geltend zu machen, dass 
der Planfeststellungsbeschluss keinesfalls vor dem Gespräch des Minister-
präsidenten mit den Oberbürgermeistern erlassen wird.  
Die Mitglieder der „Initiative Leise A 81“ bitten Sie, sich dafür einzusetzen, dass die 
Herren Dr. Thorsten Breitfeld und Hans Ambros am Gespräch beteiligt werden.  
Es liegt überhaupt nicht in unserem Interesse den Entscheidungsprozess in 
irgendeiner Weise zu verzögern. Deshalb hoffen wir, dass das Gespräch, 
entsprechend der Bitte von Herr OB Vogelgsang, möglichst kurzfristig anberaumt 
erden kann. 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
Dr. Thorsten Breitfeld   Hans Ambros 

Bürgerinitiative „Leise A81“ 


